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Herr Zacher fragt an, ob im Zuge der Baumaßnahme am Bahnübergang Asbeck auch die Instal-
lation der neuen Ampelanlage an der Feuerwehr stattfindet. Frau Westphal bestätigt dies. 
Herr Zacher erkundigt sich weiterhin nach dem Stand der Bearbeitung zur Erweiterung der un-
teren Promenade. Frau Westphal erläutert, dass zu der Thematik eine Machbarkeitsstudie an-
gefertigt wurde. Hieraus ergaben sich betroffenen Belange des Stalumm sowie der unteren Na-
turschutzbehörde. Es sind verschiedene Sachverhalte mit den Behörden abzustimmen. Derzeit 
ruht die Bearbeitung in der Verwaltung jedoch aufgrund anderer vordringlich zu bearbeitender 
Themen. 
 
Herr Zacher erinnert an die gemäß Strandnutzungskonzept vorgesehenen Strandloungen und 
bittet die Verwaltung um Vorbereitung der Planungen, damit die Umsetzung und die Nutzung 
dieser in der kommenden Saison möglich ist. Die Planung ist für 2024 vorgesehen und die Um-
setzung in 2025. Im Zusammenhang mit dem Strandnutzungskonzept wird erklärt, dass für die 
Aufstellung der Strandkorbvermietungshäuschen am Strand Bauantragstellungen erforderlich 
sind. 
 
Herr Huly erkundigt sich nach dem Stand der Bearbeitung zum Wanderweg „Buttweg“. Frau 
Westphal erklärt, dass hinsichtlich der besprochenen Route über Privatgrundstücke, entspre-
chenden Kontaktaufnahmen mit den Eigentümern erfolgten. Hier wird derzeit die Reaktion der 
Eigentümer abgewartet. 
Frau Westphal teilt mit, dass ein Großteil der Bearbeitungskapazität der Liegenschaftsabteilung 
in den vergangenen Monaten für die Grundsteuerreform gebunden waren. 
Es ist geplant die Erstellung eines Radwegekonzeptes extern zu beauftragen. 
In der vergangenen Woche hat Frau Westphal an zwei Videokonferenzen zum Thema Fern-
radwege teilgenommen. 
 
 
Frau Jacob erkundigt sich, ob es hinsichtlich der Gründung der Strandkorbvermietungshäu-
schen am Strand Probleme gibt. Frau Westphal erklärt, das es hierzu Abstimmungsbedarf mit 
dem Stalumm gibt.  
 
 
 
 
 


